

399	UTBM service communication	L'Est Républicain	28 décembre 2013
		L'Aire urbaine	Michèle Larchez - handicap - légion d'honneur - autisme

Distinction Honorée pour ses engagements à la cause du handicap et de l'autisme.

Légion d'honneur à Michèle Larchez

MICHÈLE LARCHEZ a été nommée chevalier de la Légion d'honneur. C'est Louis Schweitzer, grand officier de la Légion d'honneur, ancien président de Renault, ex-président de la Halde (Haute autorité de lutte contre les discriminations et pour l'égalité) qui lui a remis les insignes lors d'une cérémonie organisée, récemment, à Strasbourg.

Michèle Larchez n'est pas une inconnue pour un grand nombre d'habitants de l'Aire urbaine, qui se souviennent qu'elle a occupé les fonctions de responsable de la communication de Bull Périphériques, à Belfort, de 1984 à 1986, avant d'intégrer, en qualité d'enseignant-chercheur, l'UTCS d'alors (Université de Technologie de Compiègne à Sevenans), actuelle UTBM (Université de technologie de Belfort-Montbéliard), où elle est restée jusqu'en 1989 et où elle a mis en place la filière Communication scientifique et industrielle.

Au terme d'un parcours professionnel très brillant, Michèle Larchez a été nommée, en 2011, expert communication à la Délégation à l'action régionale EDF au siège d'EDF, à Paris.

Fondatrice d'Autisme Alsace

Mais c'est surtout pour son engagement inlassable et remarquable, depuis plus de vingt ans, au sein d'associations et d'organismes œuvrant au service du handicap, et de l'autisme principalement, que Michèle Larchez est distinguée aujourd'hui. Rappelons qu'elle a fondé, en 1994,



■ Louis Schweitzer, Grand Officier a remis les insignes à Michèle Larchez. Photo DR

Autisme Alsace, qu'elle a présidé pendant dix ans, qu'elle est administratrice, depuis 2005, de la maison d'édition AFD (Autisme France Diffusion), dédiée au handicap mental, et qu'elle est vice-présidente de la Fondation Sonnenhof depuis deux ans.

Michèle Larchez a rédigé plusieurs ouvrages sur l'autisme, qui font référence non seulement en France, mais également dans plusieurs pays où ils ont été traduits, dont la Suède, la Finlande ou encore la Chine. Les bénéfices des ventes sont reversés au profit d'associations. Michèle Larchez est maman de deux enfants, dont un fils, Nicolas, 27 ans, artiste autiste réputé, qui signe NEL, comme Nicolas Engel Larchez, auteur d'une remarquable œuvre graphique qui fait régulièrement l'objet d'expositions prisées du public et des professionnels.

José GONZALVEZ